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(2) 平成２７年に富士宮サッカー協会から要望書が提出さ
れ、市では多目的スポーツ広場の調査を実施したと聞い
ております。現在の進捗状況について伺います。

第５次富士宮市総合計画前期基本計画の基本目標４に「郷
土に学び郷土を愛する心豊かな人を育むまちづくり」とあり
ます。

その中の政策５には「世界遺産富士山の文化を創造・継承
するまち」とありますので、このことについて伺います。

スポーツで明るく輝
く富士宮のまちづくり
について

明るく輝くまちづくりには、次世代の若者が学ぶ機会と、
もう一つ、体験し、感動できる、市民の心が動く政策が必要
です。そのもととなる環境整備について伺います。

スペインのオリンピック選手の合宿誘致は若者が本物
に触れ、交流できる貴重な体験の場となっています。こ
の素晴らしい交流の機会を、空手以外の競技にも広げて
いくことを提案するがいかがでしょうか。
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埋蔵文化財の調査・保存とありますが、富士宮市の歴
史を伝える資料などの保存・管理の課題について伺いま
す。
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総合計画には、「本市の魅力を発信し、地域の魅力向
上とにぎわいに資する空間を創出します」とあります。

次世代が明るく輝くまちづくりには、伝統・文化を
しっかりと次の世代に受け渡す伝承が重要だと考えま
す。市の考えについて伺います。

伝統・文化で明るく
輝く富士宮のまちづく
りについて
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